



## Rotaract Club Basel | Distrikt 1980

Vorstand 2013/2014 Präsident: Stefan Blatti, Vizepräsidentin: Marina Lopes,  
Aktuarin: Marina Kvrjic, Schatzmeister: Nicolas Hossmann, Programmchef: Maurus Häfliger

Postfach 1918, 4000 Basel, Bankverbindung (IBAN): CH95 0900 0000 4002 8756 0  
E-Mail: [info@rotaract-basel.ch](mailto:info@rotaract-basel.ch) / [www.rotaract-basel.ch](http://www.rotaract-basel.ch)

### Einladung Rotaract Benefizkonzert 2014

Am **21. September** ist es endlich so weit und das **Benefizkonzert** des **Rotaract Clubs Basel** geht nach längerer Pause in die vierte Runde. Nach drei sehr erfolgreichen Benefizkonzerten zugunsten von ShelterBox haben wir uns entschieden dieses Jahr eine lokale Organisation zu unterstützen – die Gassenküche Basel.

Die Gassenküche Basel bietet, ähnlich wie eine ShelterBox, (Über-) Lebenshilfe für in Not geratene Menschen. In der Gassenküche erhalten täglich rund 120 Personen gratis ein Frühstück und für bescheidene drei Franken ein warmes und ausgewogenes Abendessen. Aus Prinzip wird in der Gassenküche weder nach der Herkunft der Gäste noch nach den Gründen für deren Besuch gefragt; alle sind jederzeit willkommen. So kommen in der Gassenküche Menschen aus den verschiedensten Szenen und Lebenssituationen zusammen um gemeinsam zu essen und sich auszutauschen.



Die Gäste, deren Lebensumstände in vielen Fällen schwierig und oft auch tragisch sind, werden in der Gassenküche als Menschen angenommen und respektiert. Sie können um Rat fragen, werden angehört und ernst genommen. Das Team begleitet die Gäste auch über die Öffnungszeiten der Gassenküche hinaus: Spitalbesuche, Begleitung in Krisensituationen sowie das jährliche gemeinsame Weihnachtsfest gehören mit zu den Dienstleistungen der Gassenküche.

Die Gassenküche ist also nicht nur ein Ort an dem günstig Essen abgegeben wird, sondern sie ist eine wichtige soziale Institution, die ihren Gästen neben einem warmen Essen auch noch viele weitere Dienste anbietet und ihnen so ihr oft schon genug schweres Leben ein Stück leichter und lebenswerter macht. Dieses Engagement für die Schwächsten der Gesellschaft folgt ganz dem rotarischen Motto des „Service above Self“ und ist daher auch entsprechend unterstützenswert.

Doch abgesehen von der finanziellen Unterstützung für die Gassenküche wollen wir mit dem diesjährigen Benefizkonzert auch den Dialog zwischen den Gesellschaftsschichten und damit das Bewusstsein für die Probleme der Randständigen in der Gesellschaft fördern. Deshalb bieten wir in Zusammenarbeit mit dem Strassenmagazin Surprise vor dem Benefizkonzert zwei „soziale Stadtrundgänge“ an. Dabei handelt es sich um von Betroffenen geführte Stadtrundgänge zu den diversen sozialen Institutionen in Basel. Die rund zweistündigen Stadtrundgänge starten um **13.30 und 14.00 Uhr beim Portal der Theodorskirche**.

Das Benefizkonzert des *Alieksey Vianna - Stephan Kurmann Duos* beginnt um **17.00 Uhr in der Predigerkirche Basel** (Totentanz 19, 4051 Basel). Stephan Kurmann ist als Gründer und Leiter des Basler Jazz Clubs *Bird's Eye* und dank seinen diversen Live Auftritten bereits eine bekannte Grösse in der Basler Jazzszene. Er wird von Alieksey Vianna, einem brasilianischen Gitarrenvirtuosen, auf der akustischen Gitarre ergänzt.

Im Anschluss an das circa einstündige Konzert wird es wie gewohnt einen reichhaltigen Apéro geben. Während der ganzen Zeit werden hier selbstverständlich auch Vertreter der Gassenküche, des Strassenmagazins Surprise und natürlich auch wir Rotaractor zugegen sein und Ihnen Rede und Antwort für all Ihre Fragen stehen.

Tickets für das Benefizkonzert und die Stadtrundgänge können per Mail an [tickets@rotaract-basel.ch](mailto:tickets@rotaract-basel.ch) bestellt werden. Die Tickets für das Benefizkonzert kosten im Vorverkauf CHF 30.00 (Jugendliche und Studenten CHF 20.00) und die Tickets für den Stadtrundgang kosten CHF 15.00. Weitere Infos zum gesamten Programm finden Sie auf unserer Homepage [www.rotaract-basel.ch](http://www.rotaract-basel.ch).

Wir würden uns sehr freuen Sie am 21. September bei uns am Benefizkonzert begrüßen zu dürfen!